

POUR UNE ALTERNATIVE À L'AUSTÉRITÉ

INVENTONS



LA VIENNE ÉCOLOGIQUE ET SOLIDAIRE

Madame, Monsieur,

Les élections départementales (élections cantonales) auront lieu les 22 et 29 mars 2015 prochains sur tout le territoire national. Le département, c'est d'abord un service public qui intervient sur l'aide sociale, la protection de l'enfance, l'aide aux personnes en difficulté, le RSA, les transports scolaires... Nous sommes candidat-es à cette élection parce que plus que jamais, la proximité entre élu-es et citoyen-nés doit être travaillée pour redonner du sens à la politique et aux valeurs de gauche.

Nous nous présentons rassemblé-es parce que nous sommes convaincu-es qu'une autre politique à gauche est possible et nécessaire contre les politiques d'austérité qui asphyxient et mettent en concurrence les populations, les services publics et les collectivités territoriales.

Notre conception de l'exercice d'un mandat d'élu-e n'est pas seulement le temps de l'élection mais aussi celui de la durée du mandat où nous devons échanger et mobiliser les électeurs et électrices sur les décisions que nous aurons à prendre et à défendre.

Nous sommes porteurs avec les forces du Front de Gauche (Parti communiste français, Parti de Gauche, Ensemble, Gauche unitaire) et Europe Écologie les Verts (Poitiers - Sud Vienne) d'un projet commun « **Construire la Vienne Écologique et Solidaire** ».

*Une alternative de gauche
écologiste, sociale, solidaire,
appuyée sur une démocratie
directe de proximité :
c'est le projet immédiat
et d'avenir que nous vous
proposons de construire ensemble.*

MYRIAM ROSSIGNOL

Documentaliste.
Militante syndicale.

ANNE-CLAIRE GALLAIS-SEREZAL

REMPLAÇANTE



Sans emploi.
Militante pour
la protection des
animaux.

VINCENT MAUGER

Ingénieur informatique.
Militant syndical.
Conseiller Municipal de Buxerolles.

KARL JOULAIN

REMPLAÇANT



Enseignant-
Chercheur.
Militant syndical



MYRIAM
ROSSIGNOL

REMPLAÇANTE

ANNE-CLAIRE GALLAIS-SEREZAL

VINCENT
MAUGER

REMPLAÇANT

KARL JOULAIN

ÉLECTIONS DÉPARTEMENTALES - 22 ET 29 MARS 2015

CANTON DE POITIERS-2



ET



MEMBRES DU





INVENTER LA VIENNE ÉCOLOGIQUE ET SOLIDAIRE

Pour un projet de transformation sociale et écologique résolument ancré à gauche

- Revendiquer les dotations de l'état nécessaires pour mener à bien ce projet.
- Promouvoir les services publics départementaux qui réduisent les inégalités sociales et territoriales et permettent l'égalité des droits pour les citadins ou les ruraux.

Grandir et apprendre dans les meilleures conditions

- Appliquer un tarif au quotient familial pour les restaurants scolaires et la gratuité des transports scolaires.
- Soutenir le mouvement associatif social, culturel et sportif.

Face aux injustices et aux inégalités, construire un véritable bouclier social

- Créer des foyers-logements publics, un service public d'aide à la personne.
- Augmenter les aides aux personnes handicapées et faciliter l'accès aux droits sociaux.
- Augmenter les moyens nécessaires à l'insertion sociale et professionnelle.

Soutenir une économie solidaire et écologique

- Soutenir l'agriculture paysanne locale et bio, les circuits courts d'approvisionnement et de consommation, notamment pour la restauration scolaire.
- Conditionner les aides aux entreprises à la création d'emploi.

Protéger l'environnement et les populations

- Développer la maîtrise publique et citoyenne des enjeux environnementaux (terres agricoles, énergie, eau, traitement des déchets...).
- Encourager les initiatives en matière d'environnement et de solidarité.

Il est impératif de rompre avec les politiques d'austérité qui détruisent notre société, les hommes et les territoires. Il faut rompre avec la politique conduite par la majorité départementale sortante qui, entre 2012 et aujourd'hui, a diminué le budget éducation et transports scolaires de 10 %, celui de la culture et des sports de 19 %. Et qui pourtant a octroyé plus de 18 millions d'euros d'argent public aux géants du BTP (nouvelle ligne grande vitesse entre Tours et Bordeaux), versé plusieurs millions aux groupes privés sans contre-partie pour la sauvegarde des emplois.

POUR UNE ALTERNATIVE À L'AUSTÉRITÉ

INVENTONS



LA VIENNE ÉCOLOGIQUE ET SOLIDAIRE